

Golf

Dinard lance la saison fédérale

Trophée Dinard Golf. Plus de 100 joueurs seront présents dont 15 figurent parmi les 200 meilleurs Français. Le vainqueur sortant, Victor Joffray (Caen), 60^e Français, remettra son titre en jeu.

Comme chaque année, le Trophée Dinard Golf est la première épreuve fédérale du Grand Ouest, une des plus « cotée » aussi, ce qui explique la présence de 15 joueurs du top 200 français sur la Côte d'Émeraude.

Pas de soucis pour le golf de Dinard. Cette année encore, le trophée a fait le plein. Il est vrai que cette épreuve est l'une des plus importantes de l'année, avec le Grand Prix de Bretagne. Il n'en sera peut-être pas de même à partir du 1^{er} avril ou chaque joueur devra s'acquitter d'un « droit de jeu » pour participer aux compétitions fédérales, cette taxe supplémentaire (35 €) ne va pas sans poser quelques soucis aux futurs organisateurs de Grand Prix.

108 joueurs et joueuses seront au départ samedi (c'est la limite à cette période de l'année) et les regards seront particulièrement braqués vers Victor Joffray, le joueur de Caen l'avait emporté l'an dernier et est le meilleur joueur du champ (60^e Français), à suivre aussi Paul Piedelièvre

(Saint-Cloud) et Valentin Maurice, le Breton de Paris. Face à ces joueurs, les Bretons ont toutefois quelques petites chances. On pense notamment à ceux de Rennes, Mathieu Perrier, Theo Maurin-Dior et François Erambour.

Chez les filles, elles seront 25 au départ, dont 6 dans le top 100 français, Noémie Sudron (Lery Poses) étant la meilleure classée, juste devant Candice Mahé, la jeune bretonne. Cette dernière a fait un joli bond au classement français lors des derniers mois. Elle est dorénavant internationale et une bonne performance à Dinard ne serait pas pour lui déplaire, elle qui avait terminé 4^e l'an dernier. Autres Bretonnes à suivre : Anne Macher-Talibart (Cicé), Sophie Dupuy (Saint-Cast), Wendy Montfort (Cicé-Blosac).

Comme chaque année, le leader-board en direct pourra être consulté sur le site de la Ligue de Bretagne de golf : <http://www.liguebretagne-golf.org>.



Candice Mahé, la toute nouvelle Internationale, aura à cœur de montrer qu'elle reste la meilleure sur ses terres.